

Chile reporta sismo de 5,3 grados en la escala de Richter



A Chile se le considera uno de los países más sísmicos del mundo por estar localizado en el Cinturón de Fuego del Pacífico. Foto tomada de Archivo/RHC

La Habana, 30 ago (RHC) El Centro Sismológico Nacional de la Universidad de Chile informó este miércoles que un sismo de magnitud 5,3 grados en la escala de Richter se registró en la región de Coquimbo, en el norte de ese país suramericano.

Refiere el ente que el evento telúrico ocurrió a las 10H17 hora local (14H17 GMT) a seis kilómetros (km) al oeste de La Higuera.

Además, las autoridades precisaron que el sismo tuvo una profundidad de 53 km y que fue sentido en zonas cercanas con diversas intensidades.

Por su parte, el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada de Chile (SHOA) indicó que el temblor no reunió las condiciones necesarias para generar un tsunami en las costas de la nación.

Las autoridades chilenas no reportaron ningún daño en la población, ni afectaciones en las infraestructuras.

La nación austral es considerada una de las más sísmicas del mundo, junto con Indonesia y Japón, al estar localizada en el Cinturón de Fuego del Pacífico. (Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332759-chile-reporta-sismo-de-53-grados-en-la-escala-de-richter>



Radio Habana Cuba